

Neue Schülersprecherin



Gratulation: Schulleiter Axel Grothe (v. l.), die Schülersprecher Tanja Schwedt und Diana Schröder, die Vertrauenslehrer Andrea de Buhr und Ron Oestreich.

FOTO: PRIVAT

■ **Lippinghausen/Eilshausen.** Am Johannes-Falk-Haus fanden Wahlen zum Schülersprecher und Vertrauenslehrer statt. Die Schüler der Förderschule für geistige Entwicklung haben sich in einer Projekt-Woche da-

mit beschäftigt. Nach einer Vorstellung auf einer Wahlkampfveranstaltung und der geheimen Wahl stand das Ergebnis fest: Tanja Schwedt ist die neue Schülersprecherin, Diana Schröder ihre Vertreterin.